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Absender 
 

 

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  
Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 
 
Stadtrat 07.07.2004 

 
Kurztitel  
 
Pausenversorgung des Stadtrates 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Jahr 2005 zur 12-hundert-Jahrfeier soll das Alte Rathaus in sanierter Form wieder seine Pforten 
öffnen.  
Der Oberbürgermeister und andere Teile der Verwaltung sowie auch die Fraktionen des Stadtrates 
sollen dann wieder dort untergebracht werden. Der Stadtrat wird dann seine Sitzungen in dem neu 
renovierten Sitzungssaal abhalten. In diesem Zusammenhang haben wir einige Anfragen: 
 
1. Wie ist die derzeitige Vertragssituation mit dem „Ratskeller“ ? Sind Veränderungen geplant 

und wenn ja, welche sind konkret im Vergleich zu der Situation vor der Sanierung des Alten 
Rathauses vorgesehen ?  

 
2. Gibt es Vorstellungen der Verwaltung, die Versorgung (Catering) vor und nach den 

Ratssitzungen betreffend ? Wenn ja, wie sehen diese Vorstellungen konkret aus ? 
 
 
Wir bitten um kurze mündliche sowie ausführliche schriftliche Beantwortung der Anfragen im Nachgang. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Wolfgang Wähnelt 
Stadtrat 
 
 
 
 


